

Besondere „Trophäen“ aus Aurich

Nordwestdeutsche Schützenitage: Drei Mitglieder des Diepholzer Bezirksschützenverbandes werden ausgezeichnet

AURICH • Im Rahmen der Nordwestdeutschen Schützenitage in Aurich (wir berichten) standen bei einer Feierstunde Auszeichnungen für Verdienste um das Schützenwesen im Mittelpunkt – drei besondere „Trophäen“ gingen an Mitglieder des Bezirksschützenverbandes Grafschaft Diepholz, teilte dessen Pressewartin Marianne Vallan mit.

„Musikalisch wurden die Gäste vom Blasorchester Moormusikanten Wiesmoor begrüßt, der Festakt begann nach dem Willkommensgruß durch den Präsidenten des Ostfriesischen Schützenbundes, Detlef Temmen,

und des Präsidenten des Nordwestdeutschen Schützenbundes, Jonny Otten.“ Das Ehrenkreuz in Gold des Deutschen Schützenbundes erhielt Siegfried Brockmann, Bezirkssportleiter des Bezirksschützenverbandes Grafschaft Diepholz, von DSB-Präsident Heinz-Helmut Fischer, der außerdem Bezirkspräsident Karl-Friedrich Scharrelmann die goldene Ehrenmedaille des DSB verlieh. Die goldene Verdienstnadel des NWDSB überreichte dessen Vizepräsident Heinz Rösseler dem Vorsitzenden des Schützenvereins Kirchdorf, Gerd Harzmeier.



Gerd Harzmeier bekam die goldene Verdienstnadel des NWDSB von dessen Präsident Jonny Otten und „Vize“ Heinz Rösseler (von links).



Siegfried Brockmann (links) erhielt das Ehrenkreuz in Gold, Karl-Friedrich Scharrelmann (5.v.l.) die goldene Ehrenmedaille des Deutschen Schützenbundes; rechts DSB-Präsident Heinz-Helmut Fischer. • Fotos: Vallan